



Excmo. Ayuntamiento de Cartagena

29 de Marzo de 2.010

NOTA DE PRENSA

POZO ESTRECHO NECESITA UNA CIRCUNVALACION DE FORMA URGENTE.

Carmen Martínez y Juan Luis Martínez exigen a Pilar Barreiro que arranque el compromiso al Sr. Valcárcel.

El tráfico que padece día tras día la población de Pozo Estrecho es peligroso e intenso, “ por el centro del pueblo transcurre la MU-311, la carretera que une el Albuñón con el Algar y que además es el enlace con la población vecina de Torre Pacheco. El paso de tráfico pesado por su casco urbano perturba la vida a miles de vecinos que ven cómo sus hogares quedan divididos en dos núcleos a expensas de una ruidosa, y molesta carretera”, argumentaron ambos ediles.

“A diario el paso de camiones pesados de más de 15 metros, e incluso de vehículos que transportan mercancías peligrosas hacen de esta carretera un verdadero peligro para los vecinos de Pozo Estrecho. Asimismo ambos concejales recordaron que a diario pasa el autobús escolar que lleva alumnos del Albuñón al Instituto de la Palma, así como a vecinos de varias localidades que van a la Piscina Municipal de Pozo Estrecho”, explicaron ambos ediles.

Los comerciantes de Pozo Estrecho incluso han temido en varias ocasiones por los edificios de sus negocios, “es lamentable ver cómo muchos de los edificios de última construcción han elevado la primera planta de sus estructuras para evitar que los camiones derrumben los balcones de sus viviendas. Incluso debido a la dificultad de maniobra que tienen los camiones, tanto en la curva que hay antes de la gasolinera, como de la que hay a la entrada del pueblo, frente al almacén de piensos, se suben a las aceras para girar y han rozado en varias ocasiones los locales y viviendas con el consiguiente peligro para la integridad de los vecinos de Pozo Estrecho, sin que el equipo de gobierno del PP cumpla con la promesa que hizo hace ya demasiado tiempo”, denunciaron ambos ediles.

Por último ambos ediles exigieron al equipo de Gobierno del PP un compromiso claro con este tema, “el PP lleva ya muchos años engañando a los vecinos de Pozo Estrecho, concretamente el PP rechazó una moción el 29 de Marzo de 2.004 argumentando que se iba a acometer el desvío, incluso dijeron que se llevaría a cabo cuando estuviera el PGOU aprobado, ya lo está y no se ha dicho nada de esta obra tan necesaria, que algún día, esperemos que no ocurra, sea noticia por alguna desgracia. Asimismo proponemos que mientras esta obra no se lleva a cabo, se aproveche la Crta del Trasvase que hay junto a la nueva urbanización que se está construyendo a la entrada de Pozo Estrecho, con vía de descongestión del pueblo. Ya que se han instalado farolas, a nuestro juicio de manera incorrecta, en esta vía, que al menos esa vía y esa iluminación sirva para descongestionar el tráfico de manera provisional.

Declaraciones Juan Luis Martínez Madrid, 629-313361

EXTRACTO DEL PLENO DE 29-03-2004

15°.1 MOCIÓN QUE PRESENTA EL SR. MARTÍNEZ MADRID, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, SOBRE EL DESVÍO DE LA CARRETERA MU-311, A SU PASO POR POZO ESTRECHO.

“La carretera MU-311, a su paso por Pozo Estrecho, soporta la circunvalación de vehículos pesados que transportan todo tipo de mercancías, incluso mercancías peligrosas.

Además, esta vía es utilizada diariamente por autobuses escolares que transportan alumnos al Instituto de La Palma. Asimismo, en verano pasan muchos vehículos que se desplazan al litoral y vecinos de otras diputaciones a la Piscina Municipal.

Lo sinuoso y lo estrecho del trazado hacen muy peligrosa esta concurrida vía de comunicación.

El 4 de abril de 2000 la Consejería de Política Territorial, a pregunta del Grupo Socialista en la Asamblea, aseguró que se iba a acometer el desvío de dicha carretera.

Por todo ello, el Grupo Municipal Socialista presenta al Pleno la siguiente moción:

Que se inste a dicha Consejería a que cumpla su compromiso y ejecute a la menor brevedad posible este desvío tan ansiado por los vecinos de Pozo Estrecho.”

Por el Equipo de Gobierno interviene el Sr. Pérez Abellán, Delegado de Participación Ciudadana, manifestando que la MU-311 a su paso por Pozo Estrecho, efectivamente, representa una serie de curvas peligrosas en donde la intensidad del tráfico hace que los grandes vehículos tengan una serie de problemas en su tránsito por el casco urbano de Pozo Estrecho. Hace un par de meses, a instancia de la propia Junta Municipal Vecinal, se trasladó a la Dirección General de Carreteras de Consejería de Obras Públicas de la Comunidad Autónoma, solicitud sobre la posibilidad de mejorar dicha vía.

Al efecto, en una primera instancia se ha pedido que se regule el tráfico de esa vía con la instalación de semáforos en cada una de las entradas y salidas del pueblo, para evitar los problemas que se originan en el las curvas existentes en esos cruces. En cuanto al desarrollo urbanístico, no solamente de Pozo Estrecho sino de varias diputaciones de la zona norte, va a llevar consigo el poner a disposición de la Consejería en la próxima modificación del Plan General de Ordenación urbana, para posibles estudios de circunvalaciones, reservas de suelo. Así pues, por un lado se está trabajando para mejorar el tráfico de esa carretera e igualmente se está trabajando para que en un futuro se pueda poner a disposición de la Comunidad suelo, no solamente en Pozo Estrecho sino en algunas otras diputaciones, que por su desarrollo urbanístico necesitaran de nuevas infraestructuras. Por consiguiente, el equipo de gobierno no va a apoyar la urgencia de la moción.